



EEUU autoriza a Chevron en Venezuela: ¿fin de la estrategia de máxima presión?

Description

EEUU autoriza a Chevron en Venezuela: ¿fin de la estrategia de máxima presión?

El presidente Nicolás Maduro saludó la reciente autorización concedida por el Gobierno de Estados Unidos a la petrolera Chevron para retomar sus operaciones a nivel nacional: “Como le decimos a todas las firmas internacionales, empresas que trabajan en Venezuela, bienvenidas al trabajo”.

Werther Sandoval, periodista y experto en el sector energético venezolano, señaló para Sputnik que la presencia de Chevron en el país es útil para mantener activos pozos y yacimientos que podrían deteriorarse, pero no necesariamente implica una mejora estructural: “Estamos demostrando que podemos levantar producción sin necesidad de esa presencia”.

El analista destaca además que la reactivación de Chevron en Venezuela también constituye “un reconocimiento tácito del fracaso de la estrategia de presión máxima” implementada durante la actual Administración estadounidense.

Sandoval considera que la experiencia de Chevron podría convertirse en un modelo para futuras flexibilizaciones, pero también en una herramienta de presión política. “La licencia es discreta, renovable, y su flexibilidad la hace vulnerable a reversiones abruptas tras las elecciones de noviembre en EEUU”, advierte.

“Nos conviene muchísimo que Chevron continúe en Venezuela, siempre que se respeten nuestras reglas, se pague nuestro crudo al valor justo y se mantenga el diálogo con respeto mutuo”, concluye el analista.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025